

¿CÓMO SABER SI ALGO ES BUENO O MALO CUANDO LA BIBLIA NO DICE?

Respuesta:

Hay ocasiones en que yo también me hago la misma pregunta. Tengo dudas sobre algunos temas que la Biblia guarda un silencio absoluto. Entonces ¿habrá alguna manera de saber si algo es bueno o perjudicial, para un hijo de Dios, algo que no está especificado en la Biblia? La respuesta es SI. Aunque la Biblia específicamente no trate algunos temas de carácter general, no obstante encontramos en la Biblia principios que pueden ser aplicados a cualquier tipo de circunstancias. En este estudio vamos a considerar 4 principios para responder a nuestra pregunta ¿Cómo saber si algo es bueno o es malo cuando la Biblia no dice nada?

Primero: Debo considerar si lo que voy a hacer ¿Es provechoso?

“Todo me está permitido, pero no todo es para mí bien” (1 Cor. 6:12).

Un seguidor de Cristo debe evaluar sus acciones con la cabeza bien fría, es decir, todo aquello que va dañar o ir en contra de su conciencia, poniendo en duda su conducta cristiana, ya no es provechoso. Es así, que todo aquello que atenta la vida espiritual, como los malos hábitos, las malas compañías o acudir a lugares donde abiertamente se promueve el desorden y el pecado, no es provecho de ninguna manera.

Segundo: Debo considerar si lo que voy a hacer ¿Me domina?

Todo me está permitido, pero no dejaré que nada me domine (1 Cor. 6:12)

Dios hizo todo bueno (Gén. 1:31) y nos da las cosas para que las disfrutemos (1 Ti 6:17). Pero un seguidor de Cristo no debe permitir que el disfrute de las cosas buenas domine su vida. Todo el mundo tiene áreas que necesita controlar. Casi cualquier actividad buena puede llegar a convertirse en una adicción y hasta ser destructiva. Pero cuanto más las cosas que ya de por sí son

malas como las: drogas, el cigarro, las bebidas alcohólicas, y otras adicciones, etc. Es necesario aprender a establecer nuestros límites para saber lo que podemos y lo que no podemos resistir, de otra manera seremos dominados por nuestras propias pasiones y deseos. Si están fuera de control son de por si malas.

Tercero: Debo considerar si lo que voy a hacer ¿Puede dañar la relación con Dios de otra persona?

Que nadie busque sus propios intereses sino los del prójimo (1 Cor. 10:24)

Un seguidor de Cristo debe de procurar el bien de los demás y evitar hacer algo que lleve a otro creyente a pecar. Vale la pena aclarar que cuando Pablo se refiere al hermano “débil” se está refiriendo al joven en la fe, que puede ser fácilmente influenciado por los demás. Nuestra conducta hablar por sí misma, y puede ser causar de tropiezo para otros creyentes. Entonces, a la hora de actuar debo considerar si lo que voy hacer va afectar a mi hermano en la fe. Si resulta que le afecta no lo voy a hacer por amor a mi hermano.

Cuarto: Debo considerar si lo que voy a hacer va a ;Glorifica a Dios?

...o hagan cualquier otra cosa, háganlo para la gloria de Dios (1 Cor. 10:31)

Glorificar a Dios significa honrarle, debemos tratar de honrar a Dios en medio de toda actividad. Todas mis acciones y mis decisiones deben glorificar a Dios. Si no lo hace, entonces es preferible no hacerlo.